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Aos 07 (sete) dias do mês de agosto do ano de 2019, às 15h00 (quinze horas), 
sob a presidência em exercício do vereador José Marcio Filho, reuniu-se na 
Câmara Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque nº 564 nesta 
capital, com as presenças dos vereadores: Ana Hora,Antonio Holanda, Beto 
da Farmácia, Davi Davino,Cleber Costa,Samyr Malta,Silvania Barbosa, 
Francisco Filho, Francisco Sales, Fátima Santiago, Ib Brêda, Luciano 
Marinho,Galba Netto, Lobão, Maria Aparecida,Kelmann Vieira, Mauro 
Guedes,Simone Andrade,Siderlane Mendonca e Ronaldo Luz. Foram 
justificadas as ausências dos demais vereadores. Foi lida e aprovada a ata da 
sessão anterior. No Grande Expediente, como Primeira Oradora, a 
vereadora Silvania Barbosa ateve – se a repercussão que deu a sua fala na 
sessão de ontem com relação ao processo de aposentadoria dos servidores 
desta Casa junto ao IPREV. Solicitou de sua assessoria providenciar cópia do 
CD contendo o seu pronunciamento e que o mesmo ocorra nas próximas 
oportunidades. Discorreu sobre a postura do IPREV diante da situação e 
lamentou pela injustiça com os servidores. Trouxe informe sobre a conversa 
com a presidente do IPREV, senhora Fabiana Toledo que teceu 
esclarecimentos sobre o que vem ocorrendo.  Concluindo, lamentou o fato da 
sua fala ter sido gravada e deixou registrada a sua surpresa e indignação. Em 
aparte, a vereadora Ana Hora prestou solidariedade à oradora e deixou 
registrado sua surpresa com a posição do IPREV. Em aparte, o vereador 
Samyr Malta colocou – se a disposição para intermediar as discussões entre 
a câmara e o poder executivo, ressaltando as contribuições que já deu nos 
debates nesta Casa. Em aparte, o vereador Francisco Sales deixou o seu 
apoio à oradora e defendeu o respeito que deve haver com esse parlamento. 
O Presidente em exercício, vereador José Marcio Filho deixou registrado o seu 
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posicionamento referente à fala da vereadora Silvania Barbosa. No 
Prolongamento do Expediente, foram lidos: Mensagem nº 40/2019 ao 
Projeto de Lei nº 97/2019 do poder executivo municipal – autoriza a 
desafetação e consequentemente a alteração de afetação de áreas públicas 
do desmembramento do Sesi, no bairro Gruta de Lourdes para correção do 
partido urbanismo do parcelamento e regularização da ocupação de templo 
religioso na quadra ‘’E’’ do mesmo parcelamento e dá outras providências 
(protocolo nº 2647/2019). Projeto de Decreto Legislativo nº 17/2019 do 
vereador Francisco Holanda – concede titulo de cidadão honorário de Maceió, 
ao senhor Tutmés Airan Albuquerque Melo (protocolo nº 2593/2019).    Feita 
a chamada para Ordem do Dia, foram constatadas as mesmas presenças da 
chamada inicial. Foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de 
números e autorias: Indicação do vereador Mauro Guedes (todas em 
discussão única – protocolos nº 116/2019 á 118/2019). Indicação do vereador 
Beto da Farmácia (todas em discussão única – protocolos nº 1297/2019, 
1298/2019, 1314/2019, 1441/2019, 1562/2019, 1659/2019 e 2161/2019). 
Indicação do vereador Antônio Holanda (em discussão única – protocolo nº 
2331/2019). Requerimento do vereador Antonio Holanda (em discussão única 
– protocolo nº 2332/2019). Indicação da vereadora Simone Andrade (todas em 
discussão única – protocolos nº 1614/2019 á 1716/2019, 1717/2019 á 
1719/2019, 1730/2019, 1912/2019 e 1918/2019). Indicação do vereador Lobão 
(todas em discussão única – Protocolos nº1922/2019 á 1927/2019, 1761/2019, 
1762/2019). Indicação do vereador Cleber Costa (todas em discussão única – 
Protocolos nº 2412/2019, 2413/2019, 2193/2019, 2506/2019 e 2507/2019). 
Requerimentos do vereador Galba Neto (ambos em discussão única – 
Protocolos nº 2189/2019 e 2190/2019). Indicação da vereadora Ana Hora 
(todas em discussão única – Protocolos nº 2132/2019 á 2137/2019). Passando 
para o Expediente Final, o vereador Cleber Costa registrou a audiência 
pública que será realizada amanhã para discutir questões relacionadas à 
reforma da previdência. O vereador Lobão deixou sua defesa à política animal 
citando um projeto que está tramitando na câmara federal referente essa 
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questão. Informou a reunião junto ao secretário de infraestrutura, senhor 
Mauricio Quintella onde vai tratar da construção de uma área de laser no bairro 
Bom Parto. Comunicou que a casa de apoio próximo ao HGE está funcionando 
durante vinte e quatro horas e finalizando ratificou sua fala referente o projeto 
de autoria deste vereador para o reordenamento dos pontos de ônibus no 
Centro de Maceió. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente 
sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. Do que, 
para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió 07 de 
agosto 2019 – Joao Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão 
de Redação de Atas e Debates.  
  

Baixado Em: 03/07/2024


